
ID 部活動 活動実態 練習試合・大会 出場した大会や参加した練習試合・成績 今月の主な活動内容（練習内容・気づいたこと・来月の目標などについて）

1 CAS 週２～３回 参加しなかった 作品制作

2 パソコン 週２～３回 参加しなかった
パソコンが使えないため、文化祭に向けて案を募ることや企画の詳細を詰める

ことなどをした

3 手話 週１回 参加しなかった

4月は一回しか活動できませんでしたが、新一年生の体験を迎えて、講師の方と

指文字をやりました。これから新しく入部した方含めて稔祭に向けて練習して

いきます。

4 美術 週２～３回 参加しなかった

・4/11.18.19.21に体験入部を行いました。

来た生徒の方にスポンジでてきたシールにアクリル絵の具で絵を描いてもら

い、オリジナルシールを作るという内容でした。

・同日21日にはミーティングも行いました。稔杯の部活対抗リレーに参加する

のかしないのか、稔祭の出し物は何にするのかということを話し合いました。

★そして現在部員の生徒達は、高校生国際美術展という展示会へ向けて日々作

品を制作しています。私も部長として部員の皆が効率よく制作出来るように

日々サポートしたいと思います。

5 軽音楽 週２～３回 参加しなかった
新入生に向けた部活動紹介。

パート練習

6 ダンス 週２～３回 参加しなかった

活動内容:基礎練、文化祭のOP曲の練習

　※５人程新しく入部してくれた人がいる

今後の活動:基礎練、文化祭の曲を決める（ED、学年の曲）、文化祭へ向けての

練習

7 演劇 週２～３回 参加しなかった

［練習内容］

・基礎練（発声練習）

・エチュード（即興劇）

・ミーティング

8 卓球 週２～３回 参加しなかった
練習内容：ラリー、フットワーク、試合形式

来月の目標：団体戦の大会で勝ち進む

9 写真 週２～３回 参加しなかった

今月は先生方の広報用の写真撮影、対面式へ向けた練習と本番、校内撮影会を

行いました。特に対面式は部員たちでリハーサルを行い、話す内容や移動する

段取りを改善することができました。校内撮影会は、新入生に教室を説明しな

がら撮影しました。また、文化祭の企画書を部員で集まって制作しました。話

し合いをして沢山のアイディアを出すことができ、例年通りの展示に加えて参

加型の企画を立てることになりました。

10 生物 週２～３回 参加しなかった
動物の世話及び掃除

多肉植物の水やり

11 茶道 週１回 参加しなかった

今月は、炉のお点前を部員みんなで教え合いながらやりました。

来月から御園棚のお稽古が始まるので、みんなで協力して綺麗なお点前ができ

るように部員一同頑張ります。

12 陸上競技 週４回以上 参加しなかった
連絡がいき届いていない時がある

しっかりとした態度で部活に臨む

13 ボランティア 週１回 参加しなかった

・対面式パフォーマンスに向けた準備、実演(みのすけ着用・パワポと口述によ

る発表)

・部活動マニュアル作成(幹部作成。キャップ洗いや)

・部活動体験入部(キャップ回収・洗浄)

(→10人の体験入部。見学のみは別で4人)

みのり杯、稔祭に向けた話合い(参加の是非が主)

・全国高等学校総合文化祭(ボランティア部門)に向けた話合い(フードロスにつ

いて。主に回収方法、回収期間などを話し合った。結論未だ出ず)

備考：キャップ洗いは体験入部以外行なっていない。また、新入部員2人増。平

均出席率概ね85%程度。

課題と展望

・部員の殆どが受動的で、主体的に活動できる環境が未整備。また、それによ

る話し合いの停滞や、業務内容の偏り、コミュニケーション不足による連絡ミ

スなど影響大。

・これらの、部員同士の隔たりを無くすことと、また3卒生卒業に向けた活動の

引継が課題となる。(引継について、総文や稔祭の準備に追われ適切に行えない

可能性があるため現段階での課題とした。)

・今後、幹部や先輩不在でも活動できるかが鍵となる。その活動における責任

などを考えるべく、実感をもって部活動を動かしていきたい。

14 サッカー 週４回以上 参加した

杉並高校練習試合(4月9日)、2-10 負け)

千早高校練習試合(4月16日)、4-2 勝利)

世田谷泉高校練習試合(4月23日)、2-1 勝利)

目標　春大会優勝、部員を増やす

練習内容　個々のレベルアップ(ヘディングなど)、筋トレ(ベンチプレス、スク

ワット)
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